

PITCH – Tercer Entregable Obligatorio del ciclo:

Hola me llamo Micaela Aloy, soy de Montevideo, vivo en Ciudad Vieja, tengo 21 años. Este proyecto me surgió a mediados de junio cuando recién me estaba empezando a informar sobre el compostaje: ¿qué era? ¿cómo se hacía? Y más preguntas que iban surgiendo a medida que me interesaba más en el tema.

Por motivos de reparación en la calle donde se ubicaba la feria, debió ser reubicada en la calle donde vivo.

Un día al finalizar la misma, desde mi balcón me detuve a observar como los feriantes al desarmar sus puestos para irse, dejan los restos de frutas y verduras, que en muchos casos todavía se encontraban en buen estado, las colocaban en bolsas de nylon, cajas de cartón, cajones de madera e incluso tiradas en la calle o al costado del contenedor de basura. Además averiguando con un trabajador de la CAP que era lo que se hacía con todo lo que juntaban, y me respondió que lo llevaban al vertedero.

Fue ahí entonces que me propuse crear este proyecto, para poder solucionar esta problemática.

Este proyecto me motiva porque creo que es necesario que haya un cambio social favorable y poder revertir esta situación. También para que las personas reciban la educación correspondiente sobre este tema, que a su vez lo puedan ver de otra forma y no como simplemente como basura, que claramente no lo es.

Mediante el compostaje de estos residuos poder reducir la mayor cantidad posible. Luego de transcurrido el tiempo necesario para que se encuentre apto el compost, entregárselo y que lo puedan utilizar las personas para lo que necesiten, ya sea para sus plantas o puedan tener su propia huerta, de manera que produzcan sus propios alimentos, sin ningún tipo de agroquímicos que son nocivos, cancerígenos para la salud.

Como es de saberse este problema como muchos otros, sin duda alguna no ha sido atendido de una forma adecuada, década tras década.

Concientizar del gran impacto positivo que se genera en el ambiente con actividades de éstas características es urgente y necesario llevar a cabo, con la mayor precisión posible y responsabilidad que la requiere.

Con mi proyecto quiero lograr cambiar la visión errónea que se tiene acerca de los residuos orgánicos.

Con los Fondos INJU, me gustaría poder utilizarlos en folletos con toda la información necesaria para que las personas puedan conocer más acerca del proyecto.

También ofrecer contenedores específicos para facilitar la recolección de los residuos orgánicos generados en esos días.

Mi idea es poder llegar a más lugares, empresas, hogares, emprendimientos, personas para que conozcan los beneficios que existen al compostar sus propios residuos orgánicos.

Además de poder contar con diferentes materiales para poder llevar a cabo esta actividad, como palas, guantes, entre otros materiales.

También contar con composteras de diferentes tamaños para que lo puedan realizar ellos mismo si así lo desean. Tener baldes como recipiente de transporte para su recolección y ecobolsas para poder distribuir el compost generado.